

Liebesentzug

Als eine erzieherische Maßnahme wird immer noch empfohlen, dem jungen Menschen einfach die Zuneigung zu entziehen. Der Gedanke dahinter unterstellt, dass sich der junge Mensch deshalb besonders bemühe. Er wolle schließlich wieder in den Genuss der Liebe zu kommen. Das mag auch bei Einzelfällen so sein. Probanden berichteten das nicht. Dafür wissen wir, dass dies in einigen Fällen zu massiver Lernverweigerung geführt hat. Auch, dass die Menschen sich später dadurch geschädigt fühlten. Immer wieder erklärten Probanden, dass es ihnen deshalb nicht möglich war, ihr Leben frei zu gestalten. Unerschwellig war herauszuhören, dass der Bildungsstand nicht erreicht wurde, den die Probanden wollten. Ohne einen solchen Liebesentzug hätte sie einen anderen Bildungsstand erreicht..

Positive Aspekte:

Positive Aspekte sind nicht sehr wahrscheinlich.

Negative Aspekte:

Eine Fehlentwicklung des jungen Menschen kann dadurch vorprogrammiert werden.

Resümee:

Liebe und Zuneigung zu entziehen ist etwas, was man jungen Menschen keinesfalls antun sollte..

